

, miembro de la Junta de Gobierno de esta corporación de derecho público participaba ayer miércoles 5 de junio en el programa de actualidad empresarial que presenta la periodista malagueña, para la radio y televisión municipal



Sobre la mesa un tema de plena actualidad como es el uso de las redes sociales en la empresa y su repercusión en la mejora de resultados gracias a la comunicación directa con los consumidores y usuarios de ese producto. En el debate, también participaron la directora de programas ESESA, el gerente del centro comercial Rosaleda, ; , en representación del IMFE y el director de ESIC Málaga,

Para volver a ver este programa no tienen más que entrar en la web www.ondaazulmalaga.es y linkear el programa “ ” emitido el martes 5 de junio de 2012.

Gabinete de Comunicación

Paz L. Requena

prensacgsmalaga@telefonica.net

www.graduadosociales.com

